

DÉPART DE JOSÉE LATENDRESSE

Xavier Léger souligne l'apport de Josée Latendresse

Longueuil, 22 août 2018 – Le chef de l'opposition Xavier Léger, en son nom et en celui des élus de Longueuil Citoyen a tenu à remercier Josée Latendresse pour tout le travail effectué depuis les deux dernières années. Son expérience et une connaissance fine de nombreux dossiers chers aux citoyens ont permis de compléter la transition effectuée depuis l'élection de novembre dernier. Nous respectons sa décision de quitter la direction de Longueuil Citoyen. Nous gardons le même plan de match qui a été élaboré de concert avec l'ensemble des élus et le parti.